

*"PEU n'est pas un peuh! peuchère!
il n'est pas le contraire de beaucoup ni la réplique de médiocre
il est le PEU qui induit seulement une perception subliminale
genre sonar frappant toute affection toute esthésie"*

JOURNÉE PARCIMONIEUSE

peu de soleil, peu de nuages, peu de pluie
la situation est virtuellement proche de la notion du PEU
qu'affectionnent les esthètes

ANTOINE GRAFF ADMINISTRATEUR
DE LA
GALERIE DES LICENCES
DIDACTIQUES
IMPLICITES
ATTITUDINALES
APPRECIATIVES
SPECIFIQUES
INVALIDES
H U M A I N E S

C A L E N D R I E R

C I R C A D I E N